
Departamento de Ingeniería Química y en Alimentos Reunión de Consejo Departamental 

 

Reunión CD Nº 12/2020 

Viernes 9 de OCTUBRE de 2020 -  10:00 horas 
 

ASISTENTES: Dr. Ezéquiel SOULÉ, Dra. Laura FASCE, Dra. Marina CZERNER, Ing. Lucrecia MORO,  Sr. Maximiliano 
PELLASIO, Sr. Tomás Vispo, Srta. Florencia DIAZ. 
 

A) Aprobación del Acta de la reunión de CD nº 11 del 22 de septiembre de 2020.  
 
B) Informe de la Dirección.  
 
Temas fuera del orden del día. 
 
Situación de la cátedra Transferencia de Masa. La Dra. Aranguren continuará dictando las clases como profesor libre 
luego de su jubilación. Sin embargo es necesario contar con un profesor rentado para garantizar el funcionamiento 
normal de la asignatura a largo plazo. Se realizará un registro de interesados entre profesores y Jefes de Trabajos 
Prácticos. 
 
C) Temas a tratar 
 
C.1. Política de cobertura de vacantes, extensiones de dedicación y promociones por mérito. Pasa a la próxima reunión. 
 
C.2. Solicitud de la Dra. Viviana Cyras del pago de la inscripción al curso "Alimentación  
Saludable, regulación en Argentina”. Se aprueba, teniendo en cuenta su relevancia e interés para las actividades 
académicas. Se le solicitará a la Dra. Cyras que luego brinde una charla o seminario sobre la temática del curso. Se le 

aclara a la docente que ella deberá desembolsar el dinero que posteriormente le será reintegrado. 
A partir de esto se discute la situación presupuestaria, para lo cual se invita al Dr. Durruty, quien manifiesta que  aún 
no se cuenta con la distribución presupuestaria de este año; esto no ha sido definido a nivel nacional, por lo que en 
principio se contaría con una partida de igual monto del año pasado (que aún no se ha hecho efectiva). Por otra parte 
aclara que no se están efectivizando compras ni pago de servicios (con la excepción de unos pocos que se pagaron 
mediante caja chica), pero  sí se pueden pagar cursos o inscripciones a eventos por reintegro. Considerando esto, se 
realizará una convocatoria general a los docentes que deseen realizar alguna actividad formativa, debidamente 

justificada y que sea considerada de interés para el departamento. 
 
D) Temas para tomar conocimiento 
No hubo 
 
E) Dar referéndum 
No hubo. 

 

Siendo las 11:15, se da por finalizada la reunión. 

 

 

 

 

 

Dr. Ezéquiel SOULÉ   Dra. Laura FASCE   Dra. Marina CZERNER   Ing. Lucrecia MORO 
 
 
 
 
 

Sr. Maximiliano PELLASIO      Sr. Tomás Vispo      Srta. Florencia DIAZ. 


